Europa Press 12/11/21 16:56

## europa press

Euskadi

## EUSKADI.-ErNE, Euspel y UGT advierten al Gobierno Vasco que "habrá confrontación" si "limitan" salarios y derechos de ertzainas

Se concentran frente al Parlamento vasco para exigir subidas salariales por encima del 2% planteado por el Ejecutivo Sánchez en los PGE de 2022

BILBAO, 12 Nov. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos UGT/Zerbitzu Publikoak, ErNE y Euspel se han concentrado este viernes ante el Parlamento vasco en Vitoria "en defensa de los servicios públicos y la negociación colectiva para los trabajadores públicos", y han advertido a Iñigo Urkullu y al PSE, "cómplice de las políticas del lehendakari", que "habrá confrontación" si "limitan" los salarios y derechos de los funcionarios vascos y, en concreto, de los ertzaintas.

En la concentración, que ha comenzado a las ocho y media de la mañana frente al Parlamento vasco, han participado delegados de ErNE, Euspel y UGT/ Zerbitzu Publikoak, que, portando una pancarta en la que se podia leer "Recuperar salarios para recuperar derechos", han exigido "igualdad y respeto y poder recuperar el poder adquisitivo".

Los sindicatos han llevado a cabo, de esta forma, una nueva movilización en protesta por las condiciones laborales del funcionariado vasco y para exigir en concreto al Gobierno Vasco subidas salariales para los ertzainas por encima del 2% planteado por el Ejecutivo de Pedro Sánchez a través de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2022.

En declaraciones a Europa Press, el secretario general de ErNE, Roberto Seijo, ha señalado que PNV y EH Bildu están "continuamente reivindicado el derecho a decidir" y que "en Euskadi se decidan las cosas de Euskadi", pero, sin embargo, "aceptan el que se amputen los salarios de los funcionarios vascos a través de los Presupuestos Generales del Estado, dando su apoyo a esos presupuestos".

Seijo ha indicado que los Presupuestos Generales del Estado recogen subidas salariales de un 2% para los funcionarios de todo el Estado y PNV y EH Bildu "aprueban esos presupuestos que quitan los derechos económicos y laborales de los funcionarios vascos, entre ellos los de la Ertzaintza".

Europa Press 12/11/21 16:56

Tras explicar que el lehendakari, Iñigo Urkullu, ha calificado de "vergüenza" su movilización cuando le han entregado un escrito con sus reivindicaciones a la entrada del Parlamento vasco, Seijo ha afirmado que "vergüenza es lo que están haciendo ellos aceptando en los Presupuestos Generales del Estado una subida del 2%, cuando el IPC de este año va a ser un 5% y este año solo nos subieron un 0,9%". "Esta es la vergüenza, que nos están quitando derechos y discriminando a los funcionarios vascos y, en particular, a la Ertzaintza", ha reiterado.

Por ello, ha asegurado que van a incrementar las movilizaciones y, en ese sentido, ha anunciado que el próximo 26 de noviembre volverán a concentrarse ante el Parlamento vasco para denunciar que el Gobierno Vasco, y el PSE-EE, "cómplice de las políticas del lehendakari, están restringiendo, limitando y anulando nuestros derechos".

"No atienden las reivindicaciones legítimas de todos los funcionarios, en este caso particularmente las de los ertzainas, y nos van a tener enfrente en la denuncia y en la confrontación", ha concluido.

© 2021 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.